



Unter dem Leitsatz *Damit Kindern das Leben gelingt* fördert die Ehlerding Stiftung seit dem Jahr 2000 Projekte für Kinder und Jugendliche, die die Persönlichkeitsentwicklung unterstützen. Mit „Erlebnissen, die bewegen“ wird im Erlebnispädagogischen Schullandheim Barkhausen ganzheitliches außerschulisches Lernen vermittelt. Die mitKids Aktivpatenschaften „schenken Glücksmomente“ indem sie Kindern aus belasteten Familien ehrenamtliche Paten zur Seite stellen.



John Ehlerding, Vorstand

John Frederik Ehlerding, der jüngere Sohn von Ingrid und Karl Ehlerding, ist 2015 auf seinen Wunsch hin dem Vorstand beigetreten. Von klein auf ist er mit dem Stiftungsgeschehen aufgewachsen. Nach einigen Jahren in der strategischen Unternehmensberatung für den öffentlichen Sektor hat sich der studierte Unternehmensjurist Ende 2016 selbstständig gemacht. John Ehlerding bringt sich vermehrt in der Stiftung ein, unter anderem in der strategischen Planung als auch der Öffentlichkeitsarbeit.

„Ich hatte das Glück eines behüteten, offenen und fördernden Elternhauses. Dies möchte ich weitergeben indem ich mich für Kinder engagiere, damit sie bessere Chancen im Leben erhalten, um sich entfalten zu können. Mit der weiteren Verwirklichung der Ziele der Stiftung meiner Eltern kann ich für die Zukunft einen Beitrag hierzu leisten.“